

El registro de créditos de compensación más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono globales



NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Agosto 2023

Carta del presidente

Saludos,

El mes pasado fue el [mes más caliente registrado en la historia](#). Intensas ondas de calor se extendieron por todo el planeta - desde Norteamérica hasta el sur de Europa, pasando por el norte de África y Asia. En el Valle de la Muerte, California, las temperaturas alcanzaron los 53.° C, mientras que China registró su temperatura máxima histórica de 52°C y el índice de calor alcanzó los 66.7°C en Oriente Medio, cerca del límite de la supervivencia humana.

El sufrimiento compartido de los impactos del cambio climático a lo largo del mundo resalta cómo la crisis climática requiere incrementar el nivel de pensamiento internacional para alcanzar las soluciones climáticas en la escala y velocidad necesaria. Necesitamos pensar y actuar más allá de nuestro patio trasero, más allá de nuestra cadena de valor, y aprovechar las oportunidades de soluciones para el cambio climático aquí, allá y en todas partes.

La Reserva trabaja para hacer crecer nuestro programa internacionalmente – con protocolos a punto de ser adoptados que apoyan la reducción de GEI en Panamá, Guatemala, República Dominicana y China. Manténgase atento a los comentarios del público y contribuya al desarrollo de protocolos de alta calidad que consigan reducciones de emisiones reales, adicionales y permanentes.

Saludos cordiales,

Craig Ebert

Presidente

Programa de compensación de la Reserva

Actualización del Manual del Programa y los Términos de Uso ya disponibles

Hemos actualizado nuestro [Manual de Programa](#), el cual resume los principios generales, directrices generales de contabilidad de los proyectos, así como las reglas y procedimientos para registrar proyectos y generar créditos de compensación. También hemos actualizado los [Términos de Uso](#), el cual provee guías en el uso del software. Para consultar los documentos actualizados, resumen de los cambios y versiones preliminares, por favor visite nuestro [sitio web](#). La Reserva aceptará comentarios públicos hasta el viernes 25 de agosto de 2023. Los comentarios se pueden enviar a policy@climateactionreserve.org.

Borrador del Protocolo de Ganadería para República Dominicana disponible para comentarios públicos

La Reserva a liberado el [borrador del Protocolo de Ganadería para República Dominicana](#) para comentarios públicos del 7 de agosto al 6 de septiembre. Este protocolo presenta directrices para las reducciones de GEI asociadas con la instalación de sistemas de control de biogás procedente del estiércol para aprovechamientos ganaderos, tales como ganado lechero y granjas porcícolas dentro de la República Dominicana. Únase a nuestro [webinar de comentarios públicos](#) el viernes, 1 de septiembre. Para mayor información, por favor visite la [página de desarrollo del Protocolo de Ganadería para República Dominicana](#)

Ya disponible la Versión 5.1 del Protocolo Forestal para los Estados Unidos

Nuestro [Protocolo Forestal para los Estados Unidos Version 5.1](#) ya se encuentra disponible para su uso. El protocolo actualizado reincorpora la

reforestación como un tipo de proyecto e incluye revisiones del programa de carácter editorial o técnico.

Publicación de Errata y clarificaciones para los protocolos de Ganadería de Estados Unidos, Ganadería de México, y Rellenos Sanitarios de México

El 19 de julio, la Reserva publicó las erratas y aclaraciones para el [Protocolo de Ganadería de los Estados Unidos V4.0](#), [Protocolo de Ganadería para México V2.0.](#), y el [Protocolo de Rellenos Sanitarios para México V2.0](#). Las erratas y clarificaciones especifican requisitos de línea de tiempo para ejecutar verificaciones en campo para garantizar la precisión de la calibración o la calibración de medidores estacionarios en uso por 60 días o más que han sido removidos pero no reinstalados dentro de un mismo período de reporte.

Participación de la Reserva en el Mexico Carbon Forum con un taller de capacitación, como pontente en un panel y con un stand de exhibición

La Reserva se complace en apoyar al [Mexico Carbon Forum](#), presentado por MexiCO2 del 14 al 15 de agosto en Querétaro, el cual reúne a líderes claves e influyentes en los mercados de carbono de México y Latinoamérica. La Reserva impartirá el taller de capacitación “Apoyando Proyectos de Carbono en Todo México: El Programa de la Reserva de Acción Climática”, y hablará en paneles de discusión.

Pase por nuestro stand (#10) para conectar y colaborar con nuestro equipo:

- Craig Ebert, Presidente
 - Amy Kessler, Directora, Latinoamérica
 - Abbey Garcia, Asociada Senior
 - Claudia Jurado, Asociada Analítica para Latinoamérica
-

Acompáñenos el 8 de noviembre en el webinar “Abriendo Nuevas Fronteras: Expansión a América Latina y Apoyo al Mercado Global de Carbono”

Acompáñenos el 8 de noviembre en el webinar “Abriendo Nuevas Fronteras: Expansión a América Latina y Apoyo al Mercado Global de Carbono”.

Hablaremos sobre la expansión de nuestro programa en América Latina, el cual abarca a la República Dominicana, Guatemala y Panamá, así como nuestro respaldo en el desarrollo de mercados de carbono en la región. También discutiremos nuestra experiencia en México, incluido el cómo colaboramos con entidades locales e involucramos a actores provenientes de las comunidades.

[Regístrese aquí](#)

¡Conoce a nuestro último Compensador de Acción Climática: La Universidad Colgate!

COLGATE UNIVERSITY La Universidad Colgate es una escuela privada liberal de arte fundada en 1819 en el Condado de Madison, Nueva York. Colgate se comprometió a ser carbono neutral en 2008 y en abril de 2019 se convirtió en la primera institución de educación superior en el Estado de Nueva York en alcanzar la neutralidad en carbono. Colgate se ha embarcado en un proceso exhaustivo, abierto y transparente para seleccionar sus compensaciones de carbono – con investigación, sensibilización y retroalimentación, que incluyó encuestas a estudiantes, seminarios, foros, grupos focales, presentaciones, reuniones, e integración en el trabajo de cursos.

“Comprar compensaciones ha permitido a la comunidad Colgate el alcanzar la neutralidad en carbono y apoyar a la reducción de GEI que provee el cumplimiento de ODS y beneficios ecosistémicos en el área metropolitana de Nueva York, E.E. U.U., así como a la comunidad mundial. Invertir en créditos de compensación crea oportunidades para la educación y la innovación. El proceso mediante el cual nuestra universidad selecciona los proyectos de compensación aporta importantes aprendizajes y oportunidades de participación para estudiantes, quienes aprenden sobre el cálculo de huellas de carbono, el desarrollo de estrategias robustas de reducción de carbono, desarrollando

portafolios conscientes y responsables de proyectos de reducción de emisiones, además de la importancia de involucrar y escuchar los puntos de vista de todo el campus.” [Lea más](#)

¡Pregúntanos lo que sea sobre *offsets*!

¿Tienes alguna pregunta sobre *offsets* (también llamados créditos de carbono o compensaciones de carbono) o sobre mercados de carbono? Nuestro equipo de expertos busca dar claridad a mitos, malentendidos e impresiones confundidas con hechos y lecciones aprendidas por más de 20 años de experiencia en mercados de carbono. Envíanos tus preguntas a newsletter@climateactionreserve.org y te responderemos aquí, en nuestro boletín semenal y en nuestra página web.

Climate Forward

Módulo de capacitación para organismos de confirmación de Reforestación ya disponible

La Reserva ha publicado el módulo de la capacitación para organismos de confirmación de Reforestación que complementa el webinar general para la [Metodología de Reforestación Proyectada V2.0](#). Tanto el webinar general como el módulo de capacitación deberán ser revisados por los expertos en proyectos para ser elegibles para realizar confirmaciones bajo esta metodología. Si le interesa solicitar acceso al módulo, por favor contacte a Holly Davison a hdavison@climateactionreserve.org.

Desarrollo de Protocolos

Participe en el proceso de desarrollo de protocolos de la Reserva con múltiples partes interesadas

La Reserva está trabajando en expandirse hacia nuevos sectores y jurisdicciones. Agradecemos su participación y retroalimentación durante el proceso de desarrollo de protocolos. Conozca nuestros esfuerzos actuales en el desarrollo de protocolos, incluidos nuevos materiales disponibles, tales como

grabaciones de las reuniones, presentaciones y notas:

Soluciones Climáticas
Naturales

- [Biochar para Estados Unidos y Canadá](#)
- [Forestal para Guatemala](#)
- [Forestal para Panamá](#)

Manejo de Residuos y
Destrucción de Metano

- [Ganadería de República Dominicana](#)

Procesos Industriales y
Gases

- [Producción de Ácido Adípico de China](#)
- [Cemento Bajo en Carbono para los E.E. U.U.](#)

Galería de videos de proyectos de compensación

Nos entusiasma reconocer los impactos locales y los beneficios sociales de los proyectos de compensación de carbono registrados con la Reserva. Hacemos un llamado a las comunidades y desarrolladores de proyectos para crear videos cortos que expongan los impactos positivos de sus proyectos. Eche un vistazo a nuestro más reciente video en la serie presentando al [Ejido forestal Los Bancos](#):



Nombre del proyecto: [Ejido forestal Los Bancos](#)

Comunidad/nombre: Ejido Los Bancos

Desarrollador de Proyecto: Alvaro Rene Rivera Jaramillo

Hectáreas del Proyecto: 9,142

Ubicación: Durango, México

Tipo de Actividad: Manejo Forestal Mejorado

Proyectos registrados recientemente en la Reserva

Projects in the Climate Action Reserve achieve registered status upon successfully completing verification by an independent, accredited verification body.

[Collins - Modoc Reforestation](#)

Ubicación: Modoc County, California

Consulta los reportes públicos

Empleo

¡Estamos contratando!



Actualmente tenemos abierta la vacante para un Asociado. Para mayor información sobre la vacante y cómo postularse, por favor visite la [página de empleo de la Reserva](#).

Reserve calendar

Ago 14-15

[Mexico Carbon Forum - Presentado por MéxiCO2](#)

- ¡Visita nuestro stand!
- Únete a nuestro taller de capacitación “Apoyando Proyectos de Carbono en Todo México: El Programa de la Reserva de Acción Climática”

Sep 1

[Webinar para Comentarios Públicos del Protocolo de Ganadería para la República Dominicana \(en español\)](#)

Sep 13-14

[Conferencia Net Zero – presentada por Verdical Group](#)

- ¡Visita nuestro stand!
- Usa el código “NETZERO15” para recibir un 15% de descuento en tu registro

Nov 8

[Abriendo Nuevas Fronteras: Expansión a América Latina y Apoyo al Mercado Global de Carbono](#)

Próximo

[Calendario de Próximas Capacitaciones de Verificación](#)

Próximo

[Calendario de Próximas Capacitaciones para Confirmación de Climate Forward](#)

En curso

[Programe un Examen de Recertificación como Verificador](#)

[Líder](#)

En curso

[Programa un Examen de Recertificación para Confirmación General de Climate Forward](#)

Calendario de la Reserva

Calendario Climate Forward

Rincón de la trivía

Ofreceremos un taller de capacitación durante el Mexico Carbon Forum, el cuál tendrá lugar del 14 al 15 de agosto en Querétaro.

¿Cuál es el título de nuestro taller de capacitación en el Mexico Carbon Forum?

¡Por favor envía tus respuestas a: newsletter@climateactionreserve.org. Una respuesta será elegida al azar para ganar un mousepad con el diseño de la Reserva!

ACERCA DE LA RESERVA DE ACCIÓN CLIMÁTICA

La **Reserva de Acción Climática** es el registro de compensaciones más confiable, eficiente y experimentado para los mercados globales. Pionero en cuantificación de carbono, la Reserva promueve y fomenta la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) mediante políticas y soluciones confiables basadas en mercados. Como un registro de créditos de compensación de alta calidad para los mercados voluntarios, establece estándares rigurosos y emite créditos de carbono bajo estos estándares. La Reserva también respalda los mercados de carbono regulados y sirve como un Registro de Proyectos de Compensación para el Programa de *Cap-and-Trade* del Estado de California. La Reserva es una organización ambiental sin fines de lucro basada en Los Ángeles, California con oficinas satélite alrededor del mundo. Para mayor información, por favor visite www.climateactionreserve.org. *La Reserva es un proveedor de igualdad de oportunidades.*

news@climateactionreserve.org

APOYA NUESTRO TRABAJO



Climate Action Reserve | 600 Wilshire Blvd. Ste 202, Los Angeles, CA 90017

[Unsubscribe newsletter@climateactionreserve.org](mailto:newsletter@climateactionreserve.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@climateactionreserve.org